



Président: Michel TSIMARATOS, Marseille
Vice-Président: Rémi SALOMON, Paris ; Secrétaire Générale: Justine BACCHETTA, Lyon ;
Trésorier: Vincent GUIGONIS, Limoges ; Organisateur du congrès: Bruno RANCHIN, Lyon ;
Communauté francophone: Paloma PARVEX, Genève

Web : sneproped.org - Twitter : @SNepthroPed - Contact : nepropedweb@gmail.com

[Lire ce message sur le site](#)

[Lire ce message en ligne](#)

Chers tous,

[Le briefing COVID du New England. L'OMS que l'on veut. Bonne foi et préoccupation éthique. Prévalence de l'infection SARS-CoV-2 asymptomatique.](#)

[Tests sérologiques à Bergame: 56.9% des citoyens ont eu un contact avec le virus. Les taux de SARS-CoV-2 chez jeunes adultes vaccinés ou non par la BCG. Lutte contre la pandémie de COVID-19 grâce à la recherche active de cas. Biologie et immunologie de la susceptibilité à la COVID-19. Une brève histoire de coronavirus humain. La quantification de nouveaux symptômes COVID-19 peut sauver des vies. Preuves d'une atteinte cérébrale précoce dans les cas fatals de COVID-19. Remdesivir chez les patients COVID-19 avec atteinte rénale aigue ou chronique, et le rein est-il une cible de SARS-CoV-2?](#)

[Caractéristiques cliniques de 58 enfants avec un syndrome inflammatoire multi systémique associé à SARS-CoV-2. Syndrome inflammatoire multi systémique associé à la COVID-19 chez des enfants sains à New York City. La sérologie confirme le rôle de SARS-CoV-2 chez des enfants avec un syndrome inflammatoire multi systémique et une PCR négative, étiologie et physiopathologie identique ou différente avec la maladie de Kawasaki?](#)

[Analyse en intention de traiter et per protocol dans les essais cliniques. Prise en charge des femmes qui programment une grossesse, enceintes ou en post-partum. Premier bilan des chiffres de mortalité en France? Finance et marchés. Solutions politiques pour inverser la réaction uniforme de la santé publique à la COVID-19 aux États-Unis.](#)

Ailleurs, [la Collision entre la COVID-19 et le système de santé américain](#), [le coronavirus en Afrique](#), [Anthony Fauci commente le vaccin anti-COVID-19, les écoles, et Larry Kramer](#), [Aperçus historique](#).

Le jour d'après, [comment la COVID-19 va impacter l'économie de la santé?](#)

[Enregistrez-vous pour le webinar EAP-ESPID COVID19. 11 juin 2020 17:00. Paediatric Inflammatory Multisystem Syndrome –Temporally Associated with SARs CoV2 \(PIMS-TS\), in Europe – Clinical Presentations and Pathogenic Considerations.](#)

Chairs : Mike Levin (Imperial College, London) ESPID and Michel Tsimaratos (Children's Hospital Marseille) EAP

Speakers: Albert Faye, Paeds ID prof Robert Debre, Paris, Liz Whitaker, Paeds ID consultant , St Mary's, London.



Président: Michel TSIMARATOS, Marseille
Vice-Président: Rémi SALOMON, Paris ; Secrétaire Générale: Justine BACCHETTA, Lyon ;
Trésorier: Vincent GUIGONIS, Limoges ; Organisateur du congrès: Bruno RANCHIN, Lyon ;
Communauté francophone: Paloma PARVEX, Genève

Web : sneproped.org - Twitter : @SNeproPed - Contact : nepropedweb@gmail.com

Dans le dossier ZIP [COVID 10 juin 2020](#), recommandations, bibliographies et d'autres papiers intéressants.

N'oubliez pas de visiter les sites de [l'ESPN](#), de [l'initiative de l'IPNA](#), le [site de l'EAP](#).
Bien amicalement à tous.

Michel

Dear all,

[NEJM's COVID briefing. The WHO we want. Good faith and ethical concerns. Prevalence of Asymptomatic SARS-CoV-2 Infection.](#)

[Serological tests in Bergamo: 56.9% of citizens contracted the virus. SARS-CoV-2 Rates in BCG-Vaccinated and Unvaccinated Young Adults. Tackling the COVID-19 pandemic with Active case finding and case management. The Biology and Immunology of COVID-19 Susceptibility. A Brief History of Human coronaviruses. Quantifying additional COVID-19 symptoms will save lives. Early evidence of pronounced brain involvement in fatal COVID-19 outcomes. Remdesivir in Patients with Acute or Chronic Kidney Disease and COVID-19, and Is the kidney a target of SARS-CoV-2?](#)

[Clinical Characteristics of 58 Children With a Pediatric Inflammatory Multisystem Syndrome Temporally Associated With SARS-CoV-2. Multisystem Inflammatory Syndrome Related to COVID-19 in Previously Healthy Children and Adolescents in New York City. Serology confirms SARS-CoV-2 infection in PCR-negative children presenting with Paediatric Inflammatory Multi-System Syndrome. Different or Shared Etiology and Pathophysiology as Kawasaki Disease?](#)

[Intention to treat and per protocol analysis in clinical trials. Caring for Women Who Are Planning a Pregnancy, Pregnant, or Postpartum. Did health policy make any difference in France? Finance and markets. Policy Solutions for Reversing the Color-blind Public Health Response to COVID-19 in the US.](#)

Elsewhere, [The Collision of COVID-19 and the U.S. Health System](#), [Coronavirus in Africa](#), [Anthony Fauci on COVID-19 Vaccines, Schools, and Larry Kramer](#), [Historical Insights](#).

The day after, [How Will COVID-19 Affect the Health Care Economy?](#)

[Register in advance for The next EAP COVID19 webinar, in collaboration with ESPID. June 11, 2020 05:00 PM Brussels. Paediatric Inflammatory Multisystem Syndrome –Temporally Associated with SARs CoV2 \(PIMS-TS\), in Europe – Clinical Presentations and Pathogenic Considerations.](#)



Président: Michel TSIMARATOS, Marseille
Vice-Président: Rémi SALOMON, Paris ; Secrétaire Générale: Justine BACCHETTA, Lyon ;
Trésorier: Vincent GUIGONIS, Limoges ; Organisateur du congrès: Bruno RANCHIN, Lyon ;
Communauté francophone: Paloma PARVEX, Genève

Web : sneproped.org - Twitter : @SNeproPed - Contact : nepropedweb@gmail.com

Chairs : Mike Levin (Imperial College, London) ESPID and Michel Tsimaratos (Children's Hospital Marseille) EAP

Speakers: Albert Faye, Paeds ID prof Robert Debre, Paris, Liz Whitaker, Paeds ID consultant , St Mary's, London.

In today's ZIP file [COVID 10 juin 2020](#), interesting papers, recos and bibliographies.

[Published on LinkedIn](#)

[All docs and letters available on-line](#)

[Don't forget to click on ESPN COVID resource](#), on [IPNA COVID initiative](#), and on [EAP resource page](#).

Best regards.

Merci à Philippe Hugot, Martin Christian, Eric Thervet, Alexandre Fabre, Stephane Burtey, Rob Ross Russel, Pierre Cochat, Labros Stefanos, Nathalie Quiles et Lucas Percheron.

Michel Tsimaratos

Mis à jour le 10 juin 2020

Pr. Michel TSIMARATOS
Président de la Société de Néphrologie Pédiatrique
Chef de Service de Pédiatrie Multidisciplinaire Timone
Aix-Marseille Université
Réfèrent ORKID Recherche
Institut Santé
European Academy of Pediatrics

@mtsima12



European Academy of Paediatrics

Paediatric Section of U.E.M.S.
Union Européenne des Médecins Spécialistes